

# Llegan a Alcobendas Los #influyentes

En Alcobendas somos así.

Nos gusta participar en las decisiones de la ciudad, pensar y dar ideas. Estar con vecinos, técnicos o políticos compartiendo nuestro compromiso por esta Gran Ciudad. Debatir. Pensar en el bien común y el interés colectivo. Aportar en las redes sociales. Nos gusta la acción. Innovar, cambiar las cosas, contribuir. Con la nueva plataforma de participación ciudadana es tan fácil que ¡temblad “influencers”!

**Llegan a Alcobendas los #influyentes.**

***Procesos de participación abiertos* en [alcobendas.org](http://alcobendas.org).**

